



Un 1,5% más de viajeros y un 0,3% más de operaciones que en 2017

## El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró en mayo más de 1.830.000 pasajeros y casi 13.200 vuelos

- En los primeros cinco meses de este año, 6.727.882 viajeros (+3,7%) se trasladaron en 50.896 vuelos (+4%)

12 de junio de 2018

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró mayo con 1.836.655 pasajeros, un 1,5% más que en la misma fecha de 2017. También las operaciones se incrementaron el pasado mes un 0,3% en comparación al mismo periodo del año anterior, lo que supone un total de 13.187 despegues y aterrizajes.

La inmensa mayoría de los usuarios contabilizados el mes pasado se trasladó en conexiones comerciales, hasta sumar 1.832.880. De ellos, 232.410 se desplazaron dentro de nuestras fronteras, lo que contribuyó a dinamizar el mercado doméstico con crecimientos significativos. De hecho, el porcentaje de pasajeros que se trasladaron a ciudades españolas el pasado mes subió un 13,3% respecto a los mismos registros de mayo de 2017. Similar progresión siguió el volumen de movimientos con aeropuertos españoles, que se elevó a 2.294 operaciones, un 16% más que en el mismo mes del año pasado.

El resto de usuarios, 1.600.470, viajó en 10.544 vuelos internacionales, lo que supone un incremento del 0,1% de pasajeros y un 2,3% menos de operaciones más allá de nuestras fronteras en relación a mayo de 2017.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 [jvillalobos@aena.es](mailto:jvillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)

Reino Unido se mantuvo como el principal destino de la infraestructura malagueña, con 599.774 viajeros registrados en conexiones con este país, seguido del tráfico nacional. Alemania (156.952 pasajeros) y Francia (123.617 viajeros) permanecen a la cabeza de los mercados más activos el pasado mayo.

El último sábado del mes se vivió la jornada de mayor intensidad en las instalaciones aeroportuarias, al coincidir la mayor afluencia de pasajeros y de movimientos en un único día. En el día punta, el 26 de mayo, 69.258 viajeros transitaron por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, que gestionó un total de 496 aterrizajes y despegues.

### **Crecimientos entre enero y mayo de 2018**

La progresión de mayo mantiene las estadísticas positivas de tráfico en lo que va de año. En los cinco primeros meses de 2018, 6.727.882 viajeros se desplazaron en 50.896 vuelos, lo que arroja incrementos del 3,7% y del 4%, respectivamente, en comparación al mismo periodo del año anterior.

Los incrementos se producen tanto en el mercado doméstico como el internacional. El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró entre enero y mayo 5.665.136 pasajeros (+1,8%) y 38.500 movimientos más allá de nuestras fronteras (+1,1%).

Las operaciones con aeropuertos españoles también subieron en los cinco primeros meses de 2018 y se elevaron a 10.493 vuelos (+19,1%), en los que se desplazaron un total de 1.027.402 personas (+13,9%).